

Flurneuordnung im Schnelldurchgang:

Früher war die Landwirtschaft in Neunstetten noch ein bisschen rückständig







... das hat sich mit Anordnung des Flurbereinungsverfahrens schlagartig geändert:



Fleißige Geometer ordnen nun (v.l.n.r.) Wald, Feld und Ort neu ...



... und schaffen die Voraussetzungen, fortan nach modernsten Methoden zu wirtschaften:



Die Bilder entstanden anlässlich des Festzuges zur 60. Krautheimer Herbstmesse am 20. Oktober 2007. Über den preisgekrönten Maibaum im Krautheimer Teilort Neunstetten (Hohenlohekreis), der ebenfalls das Thema Flurneuordnung thematisierte, wurde an gleicher Stelle bereits berichtet.